



ふるたか

第13号

令和6年11月22日
江田島町小用13番1号
TEL0823-42-1177

【学校教育目標】 凡事徹底 ～誇り 感謝 挑戦～

「みんなで減災」避難訓練

11月5日(火)、南海トラフ大地震の発生を意識させた避難訓練を実施しました。この避難訓練は、広島県が「災害に強い広島県」の実現を目指し、災害から命を守るために適切に行動することができるよう県民、自主防災組織、事業者、行政などが一体となって、災害時の被害をできる限り軽減する減災に取り組む「みんなで減災」県民総ぐるみ運動として実施されました。



生徒はそれらの意味を理解して、一次避難でグラウンド中央へ集合し、津波を想定し二次避難で迅速に江田島公園へ移動しました。授業中に起きた地震を想定し、身近にある教科書などで頭上を守りながら真剣に移動することができました。いざという時に、確実に避難ができるように、日ごろからしっかりと災害に備えておくよう意識を高めることができました。



学校へ行こう週間

広島県では11月1日の「ひろしま教育の日」を中心に、7日までを『学校へ行こう週間』と定め、県内各学校ではこの期間に授業公開や交流行事など特色ある取組を実施し、開かれた学校づくりを推進しています。それに併せ、本校でもこの期間に「学校へ行こう週間」を実施し、これまでの学習や部活動で取り組んできた生徒作品を披露させていただきました。

今年度は、PTA執行部の皆さんが大海へと繰り出す姿をイメージし、生徒全員の「座右の銘」を正面に大きく展示してくださり、迫力ある作品でお出迎えすることができました。初日に進路説明会と修学旅行説明会を実施したこともあり、多くの皆さまにご来校いただきました。ありがとうございました。生徒の日常の様子も見ていただけたのではないのでしょうか。生徒同士も友達の作品を自分の作品と比較しながら見て評価し合い、お互い良い刺激を受けていました。



江田島市美術展

11月2日～4日は江田島市美術展において、受賞作品が展示されました。2日は、特賞の授賞式があり、書の部の鷹谷さん、片山さんが出席しました。どちらの作品も、力強く伸びのある字でした。絵画の部の金築さんはしびれ峠から見た風景を描いています。ガードレールの微妙な色合いなど、細部までこだわった作品で、江田島が好きだと感じることができました。



PTAあいさつ運動

PTA役員の皆様に、登校時間に合わせてあいさつ運動を実施していただいています。昨年度まで定期的に実施していましたが、生徒の登校もまばらでほとんど生徒に会うことができないとのご意見があり、役員さんと話し合った結果、今年度より試験週間に実施することとしました。その結果、多くの生徒にあいさつができ、試験前にやる気を注入することができました。



大会の結果・表彰

呉・賀茂地区大会

- 【ソフトテニス】谷本・寺口ペア 対昭和（4-2）、対向陽（3-4）
檜野・桐山ペア 対倉橋（0-4）
森本・三浦彩ペア 対昭和北（4-1）、対府中（3-4）
平岡・フーンソペア 対吉浦（4-0）、対豊栄（0-4）

- 【サッカー】対広中央・昭和（6-0）、対府中（0-3）

全国書画展覧会（書写の部）

- 【特選】鷹谷俊和 【金賞】平岡真奈 【銀賞】グエンレーフーンアン 徳永慶



12月の主な行事予定



3日（火）	修学旅行結団式（2年生）
4日（水）～6日（金）	修学旅行（2年生）
12日（木）・13日（金）	江田島市学力調査（1・2年生）
13日（金）	PTA運営委員会、スクールカウンセラー来校日
16日（月）	生徒委員会、諸費徴収日
17日（火）	なやみの相談日
17日（火）～20日（金）	三者懇談会
20日（金）	ロードレース大会
21日（土）	ユニセフ募金
23日（月）	防犯教室、終業式

【相談窓口】プライバシーの保護には十分配慮します。

体罰、セクシュアル・ハラスメント、教育相談（いじめ・不登校など）、気になることがありましたら、次の教育相談担当者にご相談ください。

◎相談窓口電話：0823-42-1177

◎担当：教頭（佐藤）、養護教諭（躍場）、不登校等支援コーディネーター（呉田）